



GARGOUILLE
Pourtour de l'abside de Saint-Jean.



UNE PROMENADE A travers le vieux Lyon

LE vieux Lyon que nous avons connu dans notre enfance, et que la génération qui nous a précédé avait vu dans son intégrité, s'efface de plus en plus.

Pour ceux qui aiment à vivre dans le passé, il est triste d'assister à la disparition de ces vieilles choses qui nous rappellent tant de souvenirs et auxquelles se trouve attaché le nom des personnages qui ont contribué à la grandeur et à la prospérité de la cité. A ces vieux Lyonnais, ils deviennent rares, à ceux plus nombreux qui s'accommodent des temps nouveaux, tout en jetant un regard attendri sur ce qui disparaît, une consolation a été offerte. Il y a